



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 9.7 / 12.2 | Mañana 0.7 / 11.5 |

ideal tv.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 13 enero 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

[Portada](#) [Local](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Más Actualidad](#) [Gente y TV](#) [Ocio](#) [Participa](#) [Blogs](#) [Servicios](#)


IR

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > **La UGR aumenta la cifra de móviles corporativos pero ahorra 900.000 euros**

GRANADA

# La UGR aumenta la cifra de móviles corporativos pero ahorra 900.000 euros

El gerente quiere una homologación interna de proveedores

13.01.10 - 02:32 - ANDREA G. PARRA | GRANADA.

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

La Universidad de Granada tiene repartidos más de dos mil aparatos de telefonía móvil, pero se ahorró en 2009 cerca de novecientos mil euros. En concreto, pagó en concepto de gastos de telefonía 810.000 euros. Nada que ver con la factura que superó los dos millones de euros el año anterior. Son datos aportados por el gerente de la UGR, Florentino García Santos. Ahora tiene en mente poner un tope a nivel individual en gasto de telefonía.

El gerente y la mesa de contratación ya se encargaron cuando sacaron a concurso público este servicio de tener las «mayores ventajas sin perder calidad». Así, en el concurso de telefonía, el de móviles fue para una compañía y el de fija para otra. El gerente insiste en que el mayor ahorro se ha producido en telefonía móvil y se han incorporado nuevas «prestaciones». Esos dos mil teléfonos móviles están repartidos entre los miembros del equipo de gobierno, jefes de servicios, personal de mantenimiento que son responsables de unidades y en las facultades, escuelas y departamentos son los decanos y directores los que tienen más 'autonomía' en el reparto. De una de las medidas que se benefician todos es de la tarifa plana que les ofrece la nueva compañía que gestiona la telefonía móvil.

El gerente cuenta que los servicios universitarios están estudiando si es posible la homologación de proveedores. Quiere hacer una homologación interna porque «supone un importante ahorro». Añade: «Se hará respetando la ley. No quiero perturbar a una ciudad como la granadina en la que hay muchos pequeños proveedores». Eso sí, habrá competencia y sin «reducir calidad» será para el que sea más rentable. La intención del gerente es cuidar cada euro. Desde una goma o un folio a un ordenador de última generación.


[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)
[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

## TAGS RELACIONADOS

aumenta, cifra, moviles, corporativos, pero, ahorra, euros

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

## Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil.

Nombre \* y apellidos

Email \*

 Acepto todas las **condiciones de uso**  
\* campos obligatorios

Opinión \*

escribe aquí tu comentario

## Listado de Comentarios

 Lo más reciente  Lo más valorado

1 opiniones

jorge

13/Ene/2010 | 09:30:54

Que santa lucia os conserve la vista si pensais que la universidad va a ahorrar algo y mas con este señor. Lo que se han callado es que han aumentado los ingresos por los masters y han reducido cuatro tentorias de gastos, mientras malgastan el dinero en las

Bienvenido a **ideal.es** Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

[Actividad usuarios](#) [Iniciar sesión](#) [REGISTRO](#) [Cerrar barra](#)

## BUSCAR EN IDEAL.ES

### LO MÁS LEIDO

La A-7, ni en 2010, ni en 2011...  
Un terremoto de 7 grados sume a Haití e...  
La hora evita una desgracia...  
La querrela deja el pacto en el aire...  
Un terremoto sacude Haití...  
Pillan a tres ladrones que robaron en e...  
En guardia ante los terremotos...  
Más móviles, pero más ahorro...  
El plan Albaicín sigue a la espera...  
Vecinos de segunda...  
El Villarreal jugó con fuego y al final...  
El PSOE crítica que se quiten los refue...

### LO MÁS COMENTADO

### LO ÚLTIMO DE IDEAL

VIDEOS DE GRANADA

[más videos \[+\]](#)